



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

28. September 2024

Einsatzbericht BF-WI

Vollbrand einer Dachgeschosswohnung in der Wilhemstraße

Heute Nachmittag gegen 15:45 Uhr gingen zahlreiche Notrufe über die Notrufnummer 112 bei der Leitstelle der Feuerwehr Wiesbaden ein. Die Anrufer meldeten einen Brand im Dachgeschoss eines Mehrfamilienhauses in der Wilhelmsstraße mit weithin sichtbarer Rauchentwicklung und Flammenschlag aus den Fenstern. Aufgrund der Schilderungen und der Vielzahl der Notrufe alarmierte die Leitstelle zwei Löschzüge der Berufsfeuerwehr sowie die Freiwillige Feuerwehr Stadtmitte.

Bei ihrem Eintreffen trafen die Einsatzkräfte auf einen Bewohner, der mitteilte, dass er, nachdem er den Brand bemerkt hatte, an alle Nachbarwohnungen geklopft hatte, sich aber vermutlich niemand mehr im Brandgeschoss befand. Außerdem stellten die Einsatzkräfte fest, dass mittlerweile das gesamte Dachgeschoss stark verraucht war und die Flammen drohten auf das Dach überzugreifen.

Sofort wurden mehrere Trupps unter Atemschutz zur Brandbekämpfung mit mehreren Rohren in das Gebäude geschickt. Weitere Trupps gingen zur Kontrolle der angrenzenden Nutzungseinheiten vor, dazu mussten mehrere Türen gewaltsam geöffnet werden. Zusätzlich wurden zwei Drehleitern vor und hinter dem Gebäude zur Brandbekämpfung im Außenangriff in Stellung gebracht.

So konnte der Brand nach einiger Zeit unter Kontrolle gebracht werden. Anschließend mussten umfangreiche Nachlösch- und Belüftungsarbeiten durchgeführt werden, die bis

zur Stunde andauern.

Zur Betreuung von Verletzten und zur Betreuung der Betroffenen wurden rund 25 Kräfte des Rettungsdienstes, der Organisatorische Leiter, eine Schnelleinsatzgruppe Betreuung sowie die Seelsorge in Notfällen alarmiert. Ein Teil der Bewohner wurde für die Dauer der Einsatzmaßnahmen in einem Bus der ESWE Verkehr betreut. Verletzte waren nicht zu beklagen.

Seitens der Feuerwehr waren rund 65 Einsatzkräfte der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehren Stadtmitte, Dotzheim und Rambach in der Wilhelmstraße im Einsatz. Die verwaisten Feuerwachen wurden zusätzlich durch die Freiwilligen Feuerwehren Naurod, Bierstadt und Delkenheim besetzt. Sie arbeiteten mehrere parallele Einsätze ab, darunter zwei Feuermeldungen durch Brandmeldeanlagen und die Meldung eines Wohnungsbrandes, die sich glücklicherweise alle als Fehlalarme erwiesen. (jh)